

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)25



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 15-Jun-1999

Dist. : 16-Jun-1999

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

Bil.

**LCS/CONF/W(99)25
Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 21 AU 25 JUIN 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 21 TO 25 JUNE 1999**

79284

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

- 21 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Examen par les pairs de l'Irlande (Salle N° 2)
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Peer Review of Ireland (Room N° 2)
- 21 14 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE AU NIVEAU MINISTERIEL - Séance de rédaction des conclusions (Salle N° 5)
- 2.30 p.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY AT MINISTERIAL LEVEL - Conclusion Drafting Session (Room N° 5)
- 21 - 22 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Groupe d'experts scientifiques TSA3 sur la logistique trilatérale (TRILOG) (37bis, boulevard Suchet)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Scientific Expert Group TSA3 on Trilateral Logistics (TRILOG) (37bis, boulevard Suchet)
- 21 - 22 9 h 30 AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYLCE DU COMBUSTIBLE - 7ème Réunion du Groupe d'Experts sur la Gestion de la Durée de Vie des Centrales Nucléaires (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 9.30 a.m. NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - 7th Meeting of the Expert Group on Nuclear Power Plant Life Management (PLIM) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 21 - 23 9 h 00 AEN - COMITE SUR LES ACTIVITES NUCLEAIRES REGLEMENTAIRES - Réunion spéciale (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 9.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON NUCLEAR REGULATORY ACTIVITIES - Special Issues Meeting (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 21 - 25 9 h 30 CMIT Comité des mouvements de capitaux et des transactions invisibles. CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Réunion conjointe CMIT/CIME (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.30 a.m. CMIT Committee on Capital Movements and Invisible Transactions. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Joint Meeting CMIT/CIME (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 22 10 h 00 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE AU NIVEAU MINISTERIEL - Consultation avec le BIAC (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY AT MINISTERIAL LEVEL - Consultation with BIAC (Room Roger Ockrent)

- 22 11 h 15 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE AU NIVEAU MINISTERIEL - Consultation avec le TUAC (Salle Roger Ockrent)
- 11.15 a.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY AT MINISTERIAL LEVEL - Consultation with TUAC (Room Roger Ockrent)
- 22 - 23 15 h 00 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE AU NIVEAU MINISTERIAL (Salle N° 1)
- 3.00 p.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY AT MINISTERIAL LEVEL (Room N° 1)
- 22 - 23 10 h 00 Committee de l'agriculture - 25ème session du Groupe de travail des politiques et marchés agricoles (Maison de la Chimie, 28, rue Saint-Dominique, 75007 Paris)
- 10.00 a.m. Committee for Agriculture - 25th Session of the Working Party on Agricultural Policies and Markets (Maison de la Chimie, 28, rue Saint-Dominique, 75007 Paris)
- 23 16 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE (Salle N° 5)
- 4.30 p.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY (Room N° 5)
- 23 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Groupe consultatif sur le transport intermodal de marchandises (MM1) (2, rue du Conseiller Collignon)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Intermodal Freight Transport Advisory Group (MM1) (2, rue du Conseiller Collignon)
- 23 - 24 9 h 30 AIE - Groupe permanent sur la co-operation à long terme (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.30 a.m. IEA - Standing Group on Long-Term Co-operation (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 24 10 h 00 CONSEIL (Salle C)
- 10.00 a.m. COUNCIL (Room C)
- 24 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion des membres des Bureaux EPOC/CIME (37bis, boulevard Suchet)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - EPOC/CIME Bureau Meeting (37bis, boulevard Suchet)

LCS/CONF/W(99)25

- 24 - 25 10 h 00 Comité de l'agriculture et Comité des échanges - 42ème session conjointe du Groupe de travail des politiques et des marchés agricoles du Comité de l'agriculture et du Groupe de travail mixte du Comité de l'agriculture et du Comité des échanges (Maison de la Chimie, 28, rue Saint-Dominique, 75007 Paris)
- 10.00 a.m. Committee for Agriculture and Trade Committee - 42nd Session of the Joint Working Party of the Committee for Agriculture and the Trade Committee (Maison de la Chimie, 28, rue Saint-Dominique, 75007 Paris)
- 24 - 25 9 h 30 ELSA - Groupe de travail sur les migrations (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. ELSA - Working Party on Migration (94, rue Chardon Lagache)
- 24 - 25 9 h 30 CERI - L'ECOLE DE DEMAIN : SCENARIOS ET METHODOLOGIES (2, rue du Conseiller Collignon)
- 9.30 a.m. CERI - SCHOOLING FOR TOMORROW: SCENARIOS AND METHODOLOGIES (2, rue du Conseiller Collignon)
- 24 - 25 10 h 00 AEN - Groupe de Travail sur les Doses Controlables et l'utilisation du concept de dose collective (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 10.00 a.m. NEA - Controllable Doses and the Use of Collective Dose Working Party (WPCD) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 25 10 h 00 AIE - Conseil de direction et comité de gestion (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 10.00 a.m. IEA - Governing Board and Management Committee (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)